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Protokoll 

31. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 22, öffentlich) 

Datum: 23.03.2023 Ort der Sitzung: Sitzungszimmer des Rektorats 

Beginn: 20:05 Uhr Sitzungsleitung: Maximilian Schwabe 

Ende: 21:40 Uhr Protokollführer: Dirk Damaschke 

 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

JNei Johannes Neidel X DD Dirk Damaschke X ET Elisabeth Täschner X 

MS Maximilian Schwabe X GG Gerd Gehrisch X BH Benjamin Hartmann X 

KH Kay Hager E    MK Matthias Kemter E 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

QS Quentin Sandhöfner  E FK Fabian Kaulfuß X JSch Joleen Schubert E 

   SM Shayak Majumder X IA Ibrahim Ammar E 

         

Michael Griesbach (MK), Patricia Kaiser (PK) und Janine Neubauer (JN) sind als Gäste anwesend. 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung: Protokollführer: 
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1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 8 von 13 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 

 

2. Änderung der Tagesordnung 

Es gibt keine Anträge auf Änderung der Tagesordnung. 

 

3. Finanzen 

Das Referat Technik stellt einen Finanzantrag in Höhe von 200 € für eine Festplatte und eine Küh-

lerhaltung. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Das Referat Kultur und Sport stellt einen Finanzantrag in Höhe von 3600 € für das Beerpongtur-

nier. Die Getränke werden zum Einkaufspreis plus 10 % Beschaffungspauschale von der Alten 

Mensa bezogen. Weiterhin ist eine Umsatzstaffelung für die Security dabei. Weiterhin ist die Kal-

kulation gerade ein Maximum und kann durch DJ-Kosten noch nach unten gehen. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Der FSR 3 stellt drei Finanzanträge in Gesamthöhe von 430 €. Den ersten Finanzantrag in Höhe 

von 320 € für eine Ersti-Veranstaltung in der Alten Mensa am 13.04., den zweiten in Höhe von 

50 € für die Verpflegung bei einer Schnuppersitzung am 17.04. und den dritten in Höhe von 60 € 

für eine neue Druckertrommel. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 1 0 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Der FSR 4 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 1400 € für den Fachschaftsabend der Fakultät 4 

am 26.04.2023. Ab 20 Uhr gibt es ein Kulturprogramm und ab 22 Uhr eine Party. Es wird mit 

maximal 250 Personen gerechnet. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 
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Der FSR 5 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 302 € für neues Besteck. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

5 2 1 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Es liegt ein Vorstandsbeschluss für einen Förderantrag zur Reihe „Freiberg entdecken“ des AKAS 

vor. Der AKAS stellt außerdem einen Finanzantrag für die Veranstaltungsreihe in Höhe von 

1200 €. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Vorstandsbeschluss und den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Vorstandsbeschluss und der Finanzantrag wurden einstimmig angenommen. 

Die AG VR stellt einen Finanzantrag in Höhe von 110 € für eine Powerbank und drei VR-Spiele.  

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

3 1 4 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Die AG Maki stellt drei Finanzanträge in Gesamthöhe von 200 €. Den ersten in Höhe von 50 € für 

ein Cosplay-Outfit, den zweiten in Höhe von 108 € für ein Banner und den dritten in Höhe von 

42 € für Visitenkarten. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Die AG Ensiferra stellt einen Finanzantrag in Höhe von 120 € für Schildbaumaterial. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

6 0 2 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

 

4. Protokollabstimmung 

Das Protokoll der 30. Sitzung des Studierendenrates liegt vor. Alle Anmerkungen, die im Vorher-

ein zu dem Protokoll kamen, wurden ordnungsgemäß eingefügt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, das Protokoll der 30. Sitzung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
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5. Inforundlauf 

5.1 Technik 

Im StuRa-Büro ist wieder Internet, aber sehr langsam. 

Die PCs im BBK wurden neu aufgesetzt. Der eine hat etwas Schaden genommen, daher wird jetzt 
eine Kühlerhalterung angeschafft. 

5.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Die Beerpongturnierwerbung wurde erstellt. 

Es wurden Wahlwerbememes erstellt. 

Der Link zu den veröffentlichten Studienordnungen wird noch gepostet. 

5.3 Soziales und Internationales 

An der Peer-to-Peer-Strategieberatung wurde aktiv teilgenommen. 

In der zweiten Aprilwoche wird ein Test für den internationalen Tag stattfinden. 

Es gibt bei den internationalen Studierenden derzeit Probleme mit der Einmalzahlung, da diese 
einen Nachweis von der Ausländerbehörde brauchen. 

5.4 Studium und Bildung 

An der Peer-to-Peer-Strategieberatung wurde aktiv teilgenommen. 

Es soll ein neues Chat-Programm für die Website geben, welches von Prof. Jung programmiert 

wird, und für internationale Studierende über Stichwörter Fragen beantwortet. Internationals 

wurden darum gebeten, hierzu bitte Probleme und Fragen, die sie hatten, weiterzugeben. 

Die Studien- und Prüfungsordnungen aller Studiengänge wurden für die Studierenden erreichbar 

hochgeladen. 

Durch das neue Lehrveranstaltungsverzeichnis auftretende Rückfragen zur Stundenplanung wur-

den beantwortet. 

Die Beiträge zur Erstsemestereinführungsveranstaltung wurden um studentische Initiative er-

gänzt. 

Eine Anfrage zu Rechten von Studierenden während Prüfungen wurde bearbeitet. 

Zur verbesserten Arbeit im kommenden Semester wurden verschiedene Arbeitsgruppen für das 

Referat gegründet. Insgesamt haben sich bisher 39 Studierende zur Mitarbeit in diesen bereit er-

klärt, wobei Kommunikation per Mail bzw. Matrix gerade sehr schwierig ist. 

Matrix soll als Chatsystem uniweit erweitert werden. Bisher nutzen erst 700 Angehörige der tubaf 

diese Funktion. 

5.5 Hochschulpolitik 

Gestern gab es ein Treffen mit dem Ministerpräsidenten Michael Kretschmer. Dieses lief leider 
nicht so wie erwartet, da alle Arbeit abgegeben worden und nur geraten wurde, mit den entspre-
chenden Personen zu reden. 

Da angesprochen wurde, dass sich Internationals hier nicht wohlfühlen, wurden wir zu seinem 
Sachsenfest auf die Augustusburg eingeladen und Internationals mitzubringen. Das soll geplant 
werden. 

Es wurde ein Drehbuch für die Wahlwerbung geschrieben, welches zeitnah abgedreht werden 
soll. 
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Die 200 € Einmalzahlung hat hier an der Universität sehr gut geklappt.  

Am Samstag ist KSS-Sitzung. Es soll ein Grundsatzbeschluss zur Armut der Studierenden geschaf-
fen werden. Außerdem liegt ein Entwurf vor, die KSS als einen Verein zu strukturieren. 

5.6 Kultur und Sport 

Das Beerpongturnier wurde fertiggestellt. 

Der Wissenschaftskorridor soll ab dem 11.04. gebaut werden. 

Der Campus-Playground wurde weiterhin geplant. 

Der Kellerrave wurde weiterhin geplant. 

5.7 Finanzen 

Der Haushaltsplan ist in Arbeit. 

5.8 Sprecher 

Der Sprecher ist derzeit im Urlaub. 

5.9 Vorsitz 

Nächste Woche gibt es ein Meeting zum tubaf-Fest. 

Morgen gibt es ein Rektorgespräch. 

 

6. Sonstiges 

Der nächste Gremienstammtisch findet am 05.04. statt. 

Morgen findet 14 Uhr ein Treffen zu den Studi-Tagen statt. 

Der StuRa wird einen Stand beim tubaf-Fest nehmen. 

Am 03.04. wird es ab 20 Uhr eine Ersti-Veranstaltung geben, da es 18 Uhr  

 

7. intern 

Zum internen Teil wurde kein öffentliches Protokoll geführt. 

 

8. Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 30.03.2022., ab 20 Uhr im Sitzungszimmer des 

Rektorats statt. 


